
6 / A Q U Í  C A S T I L L A - L A  M A N C H A

economía
SI LA UNIÓN CUAJA SE CONVERTIRÁ EN LA 5a MAYOR CAJA DE AHORROS DEL PAÍS

CCM y Un ¡caja inician 
su proceso de integración

Con la bendición política de los gobiernos de José María Barreda y Manuel Chaves y 
con el respaldo sindical (condicionándolo a que no haya despidos), Caja Castilla-La 
Mancha y Unicaja preparan un proceso de unión (por integración o absorción) que 
daría lugar a la quinta mayor caja de ahorros española por volum en de negocio. 
Sumarían más de 8.000 trabajadores, unos recursos gestionados de más de 41.290 
millones de euros y 1.500 oficinas repartidas por Castilla-La Mancha y Andalucía.

E l presidente de Castilla-La Mancha, José M - Barreda, y  e l presidente de CCM, 
Hernández M olió. En segundo plano, la  vicepresidenta M - Luisa Araújo.

Ha sido un secreto a voces, pero 
finalmente esta semana se ha 
desvelado oficialmente que 

Caja Castilla-La Mancha -presidida 
por Juan Pedro Hernández Moltó- y 
Unicaja (con sede en Málaga) - 
presidida por Braulio Medel- preparan 
su integración, previsiblemente a 
través de un proceso de absorción de la 
caja castellano-manchega por parte de 
la andaluza.

Para CCM sería la mejor solución 
ante la actual coyuntura económica y

financiera. Aunque aún no ha 
presentado públicamente las cuentas 
de 2008, la entidad podría haber visto 
deteriorado su balance patrimonial 
como consecuencia de su fuerte 
apuesta por el sector inmobiliario y de 
la construcción. Se apunta a una 
morosidad que habría pasado del 
0’49% que mantuvo en 2007 a un 
4’8% (similar a la de Caja Madrid).

Tras meses de intensos rumores 
sobre la situación financiera de CCM 
y de su búsqueda de alianzas con otras

El presidente
Barreda apoya la  
fusión entre CCM 

y  Unicaja y  aseg ura  
que “ la s  ca ja s  no son  
un juguete en m anos 
de los gobiernos de 
turno”

cajas de ahorro, los primeros visos de 
oficialidad respecto a una presumible 
alianza entre CCM y Unicaja los ha 
dado el presidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, que el 
16 de febrero declaraba ante los 
micrófonos de RNE que la fusión no 
sólo era posible, sino probable, y que 
por parte del gobierno no se iban a 
poner problemas políticos, asegurando 
que “las cajas no son un juguete en 
manos de los gobiernos de tumo” . Por su 
parte, el presidente de Andalucía, 
Manuel Chaves, también daba su 
visto bueno a la operación valorándola 
como “buena iniciativa", pero
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